



2020年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

新型コロナウイルスによる自粛期間が終わり、久しぶりに 11 名のこどもたちが揃いました。「〇〇ちゃん」と、嬉しそうに近寄っていく姿を見ていると、仲間を思いやる「優しさ」が育っていることをうれしく思い、胸が熱くなりました。本格的な夏を前に、こまめに水分補給や休憩をし、体調管理に気を付けながら、天候の良い日には思いきり夏遊びを楽しみたいと思います！



夏遊び、はじまりました…

気温の高い日にはバケツに水を汲みプチ泥遊びを楽しんでいた子どもたち。「今日は、思い切りやらせてあげよう。」と、担任間で話し合い、水と裸足の感触をたくさん味わいました。日頃砂遊びを余り好まない子どもも笑顔で参加しています。これから梅雨が明けたら暑い日が続きます。色水や、ボディペインティングなど保育園でしか味わえない遊びを楽しんでいきたいといろいろ考えています。どんな笑顔を見せてくれるのか今から楽しみです。

えいごで遊ぼう

初めての「えいごで遊ぼう」に、参加しました。初対面の先生に緊張しないように早めにホールへ行き、友達と手を繋いで丸くなり、大きな丸になったり、小さな丸になったりして遊んでいましたところに「ハロー」と先生の登場!! 一瞬動きが止まったのですが、カードを使って動物の名前や色を教えてもらい楽しく過ごしました。

可愛い子どもの会話

公園で鳩を追いかけて、目の前の民家に入るのを見た子どもたち…

『あそこがハトさんのおうちなんだね…』

純粋な気持ちにホロリ。

今月の手遊び

『さかなが、はねて』

☆さかなが、はねて！（両手を合わせて左右の頬の横に）

ぴよーん！（勢いよく斜めに跳ねる）

頭にくっついた 帽子！（両手で頭をおさえる）

☆さかなが、はねて！（上と同じように手を動かす）

ぴよーん！（勢いよく斜めに跳ねる）

お目めにくっついた めがね！（親指と人差指で丸を作る）

☆さかなが、はねて！（上と同じように手を動かす）

ぴよーん！（勢いよく斜めに跳ねる）

お口にくっついた マスク！（口を指で囲みマスクの形にする）

おねがい

- 持ち物全てに必ず記名をおねがいします。
- 爪が長伸びていると思わね怪我につながります、週末に切るなど定期的なご確認をお願いします。
- トイレでの排泄に挑戦中です。オムツ、パンツ、ズボンを多めに用意してください。